
Ahmet Kulabas
Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. Januar 2010, 10:35

Die zweite Mannschaft darf garnet aufsteigen, dafür fehlt dem Verein das Geld.
So gesehen brauchen wir solche Stürmer ja garnet ...
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